



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLE DE POINTE-CLAIRE

AVIS PUBLIC COMITÉ DE DÉMOLITION

Avis public est donné de ce qui suit :

1. Le **17 septembre 2025 à 18h00**, dans la salle du conseil de l'hôtel de ville, situé au 451, boulevard Saint-Jean, le comité de démolition étudiera une requête en démolition visant la propriété suivante :
 - 106, chemin du Bord-du-Lac-Lakeshore (4 252 840 du Cadastre du Québec)
2. Toute personne qui veut s'opposer à la requête en démolition doit, dans les dix (10) jours de la publication de l'avis public, ou à défaut, dans les dix (10) jours de l'affichage de l'avis sur l'immeuble concerné, faire connaître par écrit son opposition motivée au greffier de la Ville, au 451, boulevard Saint-Jean, Pointe-Claire (Québec) H9R 3J3 ou à l'adresse courriel greffe@pointe-claire.ca
3. Les plans et documents relatifs à cette requête sont disponibles sur le site Web de la Ville au <https://ptclr.ca/comite-demolition>

Donné à Pointe-Claire, le 5 septembre 2025.

PROVINCE OF QUÉBEC
CITY OF POINTE-CLAIRE

PUBLIC NOTICE DEMOLITION COMMITTEE

Public notice is hereby given of the following:

1. On **September 17, 2025, at 6:00 p.m.**, in the Council room of City Hall, situated at 451 Saint-Jean Boulevard, the Demolition Committee will review a demolition request concerning the following property:
 - 106 Du Bord-du-Lac-Lakeshore Road (4 252 840 of the Cadastre of Québec)
2. Any person who wishes to object to the demolition request must, within ten (10) days of the publication of the public notice, or failing that, within ten (10) days of the posting of the notice on the immovable concerned, make his or her reasoned objection known in writing to the City Clerk at 451 Saint-Jean Boulevard, Pointe-Claire (Québec) H9R 3J3 or at the following email address: greffe@pointe-claire.ca
3. The plans and documents related to these requests are available for consultation on the City website at <https://ptclr.ca/comite-demolition>

Given at Pointe-Claire on September 5, 2025.

Danielle Gutierrez, OMA
Assistante greffière / Assistant City Clerk